

Músicos cubanos se unen en nuevo disco homenaje a la flauta



La Habana, 8 may (RHC) El talento de varios músicos de Cuba convergen en un nuevo disco titulado *Esa flauta*, el cual constituye un homenaje a este instrumento y sus intérpretes en la nación caribeña.

El fonograma producido bajo el sello de la Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales (Egrem) recrea estilos musicales que hicieron historia en el mundo durante más de un siglo, a partir de las intervenciones de reconocidos instrumentistas de la mayor de las Antillas

En tal sentido destacan las actuaciones para la placa de Orlando Valle "Maraca", Yumurí, Alain Pérez, Calunga, José Luis Cortés, Peruchín, César López, René Luis Herrera, Enrique Lazaga y Guillermo Pedroso.

Disponible en plataformas digitales desde este viernes, la placa estará acompañada de un concierto que podrá disfrutarse el 15 de mayo en el canal de YouTube de la Egrem, entidad discográfica más antigua del país.

El CD/DVD, que rinde tributo a uno de los más significativos instrumentos de la música tradicional de la nación caribeña, marca el ritmo de la institución líder en la gestión de la música cubana, que continúa promoviendo la obra de artistas de la isla a pesar de los contratiempos ocasionados por la Covid-19. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba